



ユニット両荘美術展

12月8・9日と両荘公民館でユニット両荘美術展がありました。両荘中学校と上荘・平荘小学校、加古川養護学校、みどりの森・都台こども園の幼児児童生徒の作品を展示しました。二日間の開催でしたが、多くのみなさんにご観覧いただきありがとうございました。



読書週間始まる！

12月11日から20日まで読書週間となっています。朝の学習の時間に、全校生で読書に取り組んでいます。



子どもたちは、じっくりと本と向き合っています。本には、絵本もあれば物語もあり、また、伝記や小説、図鑑など様々な分野に分かれます。読書週間では、できるだけ幅広い分野の本に触れてもらおうと一人一人にビンゴカードを配りました。本の背に貼ってあるシールを見てそれを記入していくとビンゴのマスが埋まっていきます。「本は心の栄養」と言われます。読書週間の間に、子どもたちが素晴らしい読み物と出合えるようにと願っています。

町たんけん（2年生）

2年生が12月11日月曜日に町たんけんに出かけました。セブンイレブンでは店員さんから説明を受けました。また、都台こども園も見学させていただきました。



4年生マラソン大会

同じく11日には、先週学級閉鎖のあった4年生が、いいお天気のもとマラソン大会を行いました。トラック8周1200mを最後まで走り切りました。3つのグループに分かれて走ったので、互いに応援しながら励まし合って取り組みました。保護者のみなさんも温かな声援を送ってくださいました。ありがとうございました。



6年生総合的な学習発表会

6年生が、ため池プロジェクトのまとめの発表会を開催しました。グループごとにため池にまつわる諸課題、例えば「ため池の役割」や「外来生物」「防災」、「生態系」「共存」「絶滅危惧種」などに目をつけて調べたことをもとにスライドを作成し、モニターに映して説明しました。どのグループもわかりやすい説明ができていました。薬栗の岡田会長も見に来て、励ましてくださいました。ふるさとみらい科へつながる素敵な勉強です。

